
Ergebnisprotokoll der Pflegschaftssitzung der Q1 am 14.9.17 

TOP 1: Wahl der Pflegschaftsvorsitzenden und ihrer Vertretung 

Pro 20 Schüler sind jeweils ein/e Vorsitzende/r sowie eine Vertretung erforderlich. Die im Anhang 

aufgelisteten Personen wurden einstimmig mit 45 gültigen Stimmen zu Vorsitzenden bzw 

Vertretungen gewählt und haben die Wahl angenommen. Herzlichen Dank an die Gewählten! 

TOP 2: Elternmitwirkung bei den Fachkonferenzen und als ehrenamtliche Helfer/-innen für die 

Internationalen Klassen 

Eltern sind eingeladen, sich in den Fachkonferenzen oder als ehrenamtliche Helfer/-innen in den 

internationalen Klassen zu engagieren. Gesucht werden insbesondere Menschen, die bereit sind zu 

übersetzen, v.a Arabisch Übersetzer/-innen. Für Englisch, Französisch und Italienisch besteht kein 

Bedarf. 

TOP 3: Bericht zur Situation in der Jahrgangsstufe 

Zur Zeit sind 110 Schüler/-innen in der Jahrgangsstufe. Die Eltern werden ausdrücklich gebeten, mit 

ihren Kindern den verantwortungsvollen Umgang mit Medien und die Gefahren und Konsequenzen 

von Cybermobbing zu thematisieren. Bei Straftatbeständen erfolgt sofort eine Meldung an die 

Polizei. Sämtliches respektlose Verhalten wird nicht geduldet. 

TOP 4: Informationen zur Q-Phase 

Weitere Informationen zum Entschuldigungsverhalten, zur Facharbeit und zur Qualifikation sind in 

der angehängten pdf-Datei enthalten. Ergänzend: Die Entschuldigungen müssen von den Fachlehrern 

bestätigt werden. Sollten diese verhindert sein, können sich die Schüler/-innen an die Stufenleitung 

wenden. Die Facharbeit ist für Projektkursschüler optional und ersetzt eine Klausur. Schüler/-innen, 

die Interesse an einer Facharbeit haben, sollten ihre Lehrer/-innen kontaktieren, da die Zahl pro 

Lehrer/-in begrenzt ist. Die Stufenleitung wird eine Informationsveranstaltung anbieten. 

Ab jetzt zählen die Punkte für das Abitur. Eine 6 = 0 Punkte wird als Nicht-Teilnahme gewertet und 

bedeutet in einem Pflichtfach, dass die Stufe wiederholt werden muss. Bei der maximal möglichen 

Verweildauer von 4 Jahren (Ausnahme: Nichtbestehen der Abiturprüfung) ist zu beachten, dass das 

Auslandsjahr als Jahr angerechnet wird.  

TOP 5: Verschiedenes 

Die Stufenfahrt findet mit der gesamten Stufe zu Beginn der Q2 statt, voraussichtlich kurz vor den 

Herbstferien. Die Stufenleitung schlägt drei Ziele vor, aus denen die Schüler auswählen dürfen. Das 

maximale Budget beträgt 450,00 EUR. 

Die Vorbereitungen für den Abiball laufen. Ein 20-köpfiges Team hat mit den Planungen begonnen 

und bemüht sich um einen passenden Raum. Es kam der Wunsch auf, die Kinder für die Kosten und 

für ein weiteres Hochschrauben von Ansprüchen und Erwartungen zu sensibilisieren. Derzeit sind 

drei Räume in Diskussion: Das Brückenforum, die Stadthalle in Godesberg und das Maritim. Das 

Brückenforum steht zur  Zeit unter Vorbehalt, da der Wunschtermin noch von einer anderen Schule 

blockiert wird, erscheint aber sonst als passende und verhältnismäßig günstige Variante. Offen ist die 



Frage, wer für die Anmietung des Raumes bürgt und wer den Mietvertrag unterschreibt. Die 

Stufenleitung versprach, mit dem Orgateam Kontakt aufzunehmen.  

Protokoll: Birgit Gerhardus 

 

Clara goes China: Einführung 

Frau Baum verteilte die Information an die Eltern der 16 Teilnehmenden, die vollständig anwesend 

waren. Ergänzend: Partnerschule ist die Entel Foreign Language School. Wichtig ist, sich unmittelbar 

um den Reisepass zu bemühen, der bis Anfang November für die Flugbuchung vorliegen soll. Die 

Pässe werden für die Visa unmittelbar nach den Weihnachtsferien eingesammelt und sind somit in 

den Osterferien wieder verfügbar. Die Eltern werden gebeten, sich beim Hausarzt über notwendige 

Impfungen zu informieren.   

Aufgrund der frühen Beantragung der Visa, werden die Eltern gebeten, den Abschlag auf 835,00 EUR 

zu erhöhen und diesen bis Ende Oktober auf das genannte Konto zu überweisen. 

Die Eltern stimmten überein, dass sie sich in einer Whats App Gruppe zusammen zu schließen, die 

die Kinder im Projektkurs erstellen werden. 

Die Eltern dankten Frau Baum ausdrücklich für diese Initiative und tolle Gelegenheit. 


